Las actividades de verano ayudan a conciliar la vida laboral y familiar

El Alcalde visitó a los participantes en el campamento urbano municipal



Antonio Román y Carmen Heredia, junto a niños que participan en el campamento urbano./J. Ropero

El Alcalde, Antonio Román, acompañado por Carmen Heredia, concejal de Familia, visitó a los participantes en el campamento urbano municipal que se desarrollará en las instalaciones del colegio diocesano Cardenal Cisneros durante el presente mes de ju-

Este campamento es una de las actividades incluidas en el programa municipal de verano, organizado por el Ayuntamiento de la capital para facilitar la conciliación familiar y laboral de los padres y para ofrecer a los pequeños ocio creativo durante las vacaciones escolares.

Además de este campamento, en que se

han inscrito un total de 240 niños y niñas, de edades comprendidas entre los 3 y los 12 años, el Consistorio capitalino tiene en marcha otros dos programas que tienen un gran aceptación: una ludoteca y el programa Juegópolis, que se realizan en distintos centros sociales municipales. En total 1.150 plazas, que están cubiertas al cien por cien, "por lo que se está estudiando la posibilidad de ampliar alguna actividad", señaló el Alcalde.

El objetivo principal es de facilitar la conciliación familiar y laboral en una época tan especial como el vergos, aunque cumplo

tan especial como el verano, aunque cumple también otra función muy sensible en estos momentos, como es el de ofrecer un entorno

normalizado para que niños de familias en especial situación de necesidad, sobrevenida por el desempleo de los progenitores o arraigada por otras situaciones, tengan una atención alimentaria completa en un ambiente de absoluta normalidad, en un entorno en el que se relacionan con otros niño mientras disfrutan de actividades de ocio al aire libre.

Estas actividades del programa municipal de verano se enmarcan dentro de la línea de trabajo que el Consistorio lleva a cabo para "mejorar la calidad de vida de los niños" y para seguir las políticas que motiva-ron la declaración de Guadalajara como Ciudad Amiga de la Infancia.

Guadalajara solicita la adhesión a la Red de Ciudades Amigables con las Personas Mayores

El Pleno municipal aprobó en la última sesión celebrada el pasado día 27 de junio la propuesta de adhesión a la Red Mundial de Ciudades Amigables con las Personas Mayores, entidad creada en 2006 por la Organización Mundial de la Salud. Desde 2010, esta red -de la que forman parte 138 ciudades de todo el mundo- trabaja en los ayunta-mientos adheridos "en la creación de espa-cios más habitables para los mayores, logrando así un entorno más agradable para vivir e impulsando la participación de este

colectivo en la vida comunitaria", explica Carmen Heredia, concejal de Mayores.

Para conseguir la admisión en este organismo, del que ya forman parte 17 ciudades españolas, el Ayuntamiento de Guadalajara además del acuerdo de adhesión tiene que adquirir el compromiso de adaptar la ciudad a los objetivos de la red y desarrollar acciones y programas que fomenten un envejecimiento activo, algo que ya viene desarrollando desde hace

Exito del programa Música en Familia

Acaba de concluir el programa Música en Familia, que a lo largo del presente curso escolar se ha desarrollado en el centro social municipal de Los Valles. En esta edición han participado 130 niños y niñas de entre 0 y 3 años.

El próximo otoño, coincidiendo con el inicio del nuevo curso, se pondrá en marcha una nueva edición. Los plazos para participar se abrirán en septiembre y se anunciarán oportu-